



Facultad de Biología

Reunión de la Comisión Académica del Máster en Biología Avanzada: Investigación y Aplicación.

Reunión del Consejo de Departamento de Biología Vegetal y Ecología, presidido por su Coordinador D. Francisco Balao Robles, el 22 de julio de 2022, a las a las 10:00 h en segunda convocatoria, mediante reunión a través de la aplicación Blackboard Collaborate Ultra en la plataforma de Enseñanza Virtual de la Universidad de Sevilla.

Asisten los siguientes miembros: Francisco Balao, Enrique Mateos, Montserrat Arista, Charo Espuny, María Zunzunegui, Gabriel Gutiérrez, Manuel Muñiz, Juan Francisco Beltrán, Juan Arroyo y Miguel Escudero.

Asisten como invitados Esperanza Rodríguez, coordinadora de la rama de asignaturas troncales y Luis Herrero vicedecano de Ordenación Académica de la Facultad de Biología.

Excusan su asistencia: Rafael González, Fernando Publio, Ángel Pastor, José Antonio Mejías y Juan Arroyo.

Se numeran los puntos del orden del día y da comienzo al primer punto:

1- Información general

Se informa del número de alumnos matriculados en el curso académico 21/22, y de la realización de las 1ª Jornada de Prácticas Profesionales en el máster.

Se informa de la reunión de evaluación del 1er cuatrimestre con los alumnos y coordinadores de las asignaturas. Dicha reunión sirvió para conocer de primera mano la satisfacción de los alumnos.

Se informa sobre el informe de evaluación de la DEVA y las recomendaciones a tomar. En este sentido se acuerda elevar al Secretariado de Prácticas los problemas burocráticos en la realización de las prácticas externas y se debate sobre la participación del profesorado en actividades formativas.



Facultad de Biología

Asimismo, se informa del motivo de la baja satisfacción general del máster debido a la alta carga docente durante el primer cuatrimestre debido a la acumulación de asignaturas troncales, así como los numerosos trabajos en asignaturas con varios profesores.

Se debate como acciones de mejora de la orientación académica y profesional la continuación de la Jornada de Prácticas Profesionales, así como la posible asignación de tutores a los alumnos. Se acuerda la realización de la Jornada de Prácticas Profesionales en el siguiente curso e instar a los coordinadores de asignaturas mejorar la orientación profesional de sus asignaturas.

Se informa del proceso de admisión al máster para el próximo curso 2022/2023 y del calendario de dicho curso y la problemática del inicio de curso adelantado sobre la 3ª fase de matriculación.

2- Actualización de miembros de la Comisión Académica

Se acepta por unanimidad la salida de la comisión de Ángel Pastor y el alta de Esperanza Rodríguez por lo que la Comisión Académica quedaría formada de la siguiente manera:

Montserrat	Arista Palmero	Biología Vegetal y Ecología
Juan	Arroyo Marín	Biología Vegetal y Ecología
Francisco	Balao Robles	Biología Vegetal y Ecología
Miguel	Escudero González	Fisiología
Juan Francisco	Beltrán Gala	Zoología
María del Rosario	Espuny Gómez	Microbiología
Sofía	García	Biología Vegetal y Ecología
Rafael	González Albaladejo	Biología Vegetal y Ecología
Gabriel	Gutiérrez Pozo	Genética
Pablo J	López González	Zoología
Enrique	Mateos Naranjo	Biología Vegetal y Ecología
José Antonio	Mejías Gimeno	Biología Vegetal y Ecología
Fernando Publio	Molina Heredia	Bioquímica
Manuel	Muñiz Guinea	Biología Celular
Esperanza	Rodríguez Matarredona	Fisiología
María	Zunzunegui González	Biología Vegetal y Ecología



Facultad de Biología

3- Propuesta de cambio en la organización de la docencia

Se debaten dos propuestas para reducir la carga docente del máster. Se rechaza la bajada de la equivalencia del crédito ECTS a 8 horas de docencia impartida. Se acepta el cambio desde el primer cuatrimestre al segundo cuatrimestre de la asignatura troncal Ciencia y Socienda. Dicho cambio será solicitado a Ordenación Académica.

Asimismo, se acuerda recordar a profesores la imposibilidad de solicitar la realización de más de un trabajo por asignatura.

4- Estado de las comisiones

Se informa del escaso avance en la formación de las comisiones de prácticas externas y de calidad. Se informa que la Junta de Centro está actuando como comisión de calidad.

5- Página web del máster

Se informa de la actualización de la página web del máster y el cambio de alojamiento al servidor de la Universidad de Sevilla.

6- Ruegos y Preguntas

D. Juan Arroyo solicita que todos los cambios en las asignaturas se informen a los alumnos mediante la aplicación Blackboard Collaborate Ultra en la plataforma de Enseñanza Virtual de la Universidad de Sevilla.

D. Luis Herrero comenta la necesidad de actualizar la normativa de TFM.

Charo Espuny recuerda la necesidad de informar sobre el máster a los alumnos del Grado de Biología. Y se acuerda realizarla el próximo curso en la Asignatura de Redacción y Ejecución de Proyectos.

Se recuerda de la existencia de la cuenta de Twitter del MUBA para publicitar las distintas actividades.

Fdo. Francisco Balao
Coordinador